
 

   

 

 

 

  

令和４年度前芝学校学校保健委員会「コロナウイルス 感染症
予防～今の自分を振り返ろう～」を行いました。 
【１月２３日（月）】５限…２年 【１月２５日（水）】６限…１年                               

 
１２月の保健委員会で、コロナウイルス感染予防のため、気をつけることをどう伝えていこうかとういこ

とを保健委員で話し合いました。そこで、小学校の保健委員と協力し、感染症予防の大切さを録画で
発表しようということが決まり、１２月～１月にかけて、小・中で動画撮影をしてきました。講談社から出て
いる『はたらく細胞』のアニメをもとに制作しました。１月２３日と１月２５日にそのビデオを流し、コロナウイ
ルスの感染予防をするにはどうしたらよいか各クラスで話し合いを行いました。その時の感想を紹介しま
す。 
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１年生                                     
・わかりやすく映像で伝えてもらい、コロナウイルスについて知ること   
ができました。これまでしてきたことのほかにも色々な対策をしよう 
と思いました。（１の１男） 
 
・漫画でしっかり理解することができました。身近になっているもの 
なので、あまり深く考えたことはありませんでしたが、話し合うことが 
できて、しっかり考えることができました。 
 クラスの中で換気をしたり、マスクをすることを呼びかけ合うことが   
できたらいいと思いました。（１の１男） 
                                           
・最近は全然聞かないけど、コロナがはやり始めた当時は、手洗い 
をしようということをニュースでたくさん言っていたのを思いだしまし 
た。最近コロナの感染者ばかり伝えているせいで、このことを忘れて 
いるんだろうなと思いました。それに本当に最近聞かないけど３密 
のことも思い出せたし、マスクの重要性も再認識しました。（１の１男） 
 
・手洗いをする時、しっかりせっけんをつけて洗っていなかったので 
今後気をつけたいです。あと手洗いを忘れてしまうこともあるので注 
意したいです。 
 今は寒くてかぜもひきやすい時期だけれど、手洗いをあまりしてい 
なかったり、自分はあまり意識（かぜに対する）が足りてなかったと 
気がつくことができました。（１の１女） 
 
・面白かったので、手洗いやマスク、換気の大切さを楽しく学ぶこと 
ができました。（１の２男） 
 
・劇がおもしろく、細胞などについて細かい説明があったので、おもし 
ろく感染症について学ぶことができました。（１の２女） 
 
・細胞には、それぞれ仕事があって、ウイルスを殺しているとわかり 
ました。また、私たちも、自分自身のために、手洗いなどの対策をし 
ないといけないなとわかりました。（１の２女） 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 
  
 
 
保健委員さんが制作してくれた動画で、コロナウイルスや他の感染症予防で大切なことが再確認でき

たようです。慣れというのは恐ろしいもので、だんだんと感染予防に大切な手洗い、マスクの着用、換気、
人込みを避けるなどがおろそかになっていきそうです。今一度、自分たちができているかどうか、友達ど
うしでもお互いに再確認できるとよいですね。コロナの終息に向かって、もう少し感染予防を頑張ってい
きましょう。 

                     
                
 
 
 
 
 
 
 

 ２年生 
・動画がおもしろくてわかりやすかったです。漫画でやっていて、わ 
かりやすくて、感染症予防をもう一度確かめることができて良かっ 
たです。フィジカルディスタンスというのがあると初めて知ることが 
できたのでよかったです。（２の１女） 
 
・コロナ対策がコロナがはやりだした時ほどしっかりしていないので、 
今も気を抜かずに手をしっかり洗って、換気も十分にしておきたい 
とあらためて思いました。（２の１女） 
 
・基本的なコロナ対策をするほか、体調が少しでも悪くなったら、 
悪化する前に身内に話すことも大切だと思う。（２の１男） 
 
・見ていて、おもしろかったし、わかりやすかった。今、自分ができ 
ていないことと、もっとしっかり行ったほうが良いことなどがわかりま 
した。（２の２女） 
 
・コロナが流行しだしてから、３年近くたって、始めより気が抜けて 
しまっていたけど、やっぱり感染対策はしっかりしようと思いました。 
（２の２女） 
 
 
 
 


